

EQUIPAMIENTO

Sport Zone, Sprinter y JD fusionan sede en España en su lucha contra Decathlon

La cadena de tiendas, propiedad del titán luso Sonae, ha instalado su domicilio social en el polígono industrial Las Atalayas, en las oficinas de Sprinter y JD Sports en el mercado español. Por otra parte, Sport Zone ha colocado a Peter Cowgill como presidente del consejo.

L. Molina
24 may 2018 - 04:57

Sport Zone, Sprinter y JD fusionan sede en España en su lucha contra Decathlon

Sport Zone reordena su estructura en España tras la alianza ibérica firmada con JD Sports y Sprinter. La cadena de tiendas de moda y calzado deportivo, propiedad de Sonae, ha trasladado su sede en el país al mismo enclave en el que se ubican las oficinas del grupo británico y su participada española. En paralelo, la empresa ha remodelado el consejo de administración de su filial, colocando como presidente del órgano a Peter Cowgill, presidente ejecutivo de JD Sports desde 2004, según avanza hoy el diario económico del negocio de la moda [Modaes.es](#).

Los cambios en la sociedad española de Sport Zone vienen precedidos por la constitución de **la joint venture** entre JD Sports y la cadena lusa de tiendas deportivas el pasado febrero. Incluyendo Sprinter, el nuevo grupo suma una cifra de negocio agregada de más de 500 millones de euros en 2017 y una cuota de mercado del 11% en España y Portugal.

Sport Zone España comercio de artículos de deporte, la filial de la empresa lusa en el país, ha trasladado su domicilio social al número 2 de la Avenida Euro, en el polígono industrial Las Atalayas de Alicante, según consta publicado en el Registro Mercantil. La compañía se instalará en la misma parcela donde se encuentran las oficinas de JD Sports y Sprinter para el mercado español, en unos terrenos que superan los 140.000 metros cuadrados y también alberga un centro logístico. Hasta ahora, la sede de Sport Zone en el mercado español se encontraba en la Avenida de Europa de Alcorcón (Madrid).

Sport Zone tiene ahora sus oficinas españolas en el polígono Las Atalayas de Alicante, donde también están las de JD Sports y Sprinter

En paralelo, Sport Zone ha remodelado el consejo de administración de su filial española, compuesto por ocho miembros y un secretario. El máximo órgano de gobierno ha pasado a estar presidido por Peter Cowgill, presidente ejecutivo de JD Sports desde 2004 y vinculado al grupo británico desde 1996.

Miguel Motas Freitas, anterior presidente del consejo español de Sport Zone, ocupa ahora el cargo de vicepresidente. El resto de miembros del órgano son James Greenhalgh, Silvestre Segarra, Davies Wayne, Michael Small y Emilia Soria Espejo. El secretario no consejero es Juan José Ruiz Villafranca.

Tras la reorganización del órgano, sólo ha quedado fuera del consejo Vittorio Verdun, basado en Nueva York y al frente desde mayo de 2016 de la estrategia omnicanal de la división Sport&Fashion de Sonae, que engloba las marcas Sport Zone, Losan, Zippy, Mo, Berg Outdoor y Salsa Jeans.

Vittorio Verdun, al frente de la estrategia omnicanal de la división de moda de Sonae, ha salido del consejo de la filial española de Sport Zone

Sport Zone es una cadena de tiendas especializada en la distribución de marcas de moda y calzado deportivo para hombre y mujer. La empresa, que cuenta con alrededor de medio centenar de establecimientos en España, ofrece artículos para disciplinas como el *running*, el *fitness*, el fútbol y el ciclismo, entre otras. El grupo distribuye productos de firmas como Nike, Adidas, Puma, Reebok, Converse, Asics y Skechers, entre otras.

La *joint venture* entre JD Sports y Sport Zone, anunció en marzo de 2017, pasó uno de sus últimos escollos el pasado enero. Entonces, la Comisión Europea dio luz verde a la operación entre ambas empresas, dada a conocer el pasado marzo, tras concluir que

no tendría un impacto negativo en el mercado comunitario.

Sonae cerró 2017 con una cifra de negocio de 5.554 millones de euros, un 6,9% más que en el año anterior. La división *Sport&Fashion* de la compañía portuguesa incrementó un 11,7% su facturación el año pasado, hasta 589 millones de euros, sin embargo es Sonae MC la que continúa generando el grueso de su negocio, con ventas de 3.884 millones de euros en 2017.

El grupo luso anunció ayer que ha contratado a los bancos Barclays, BNP Paribas y Deutsche Bank para explorar el salto a bolsa de las divisiones Sonae MC, de comercio minorista alimentario, y Sonae RP, el brazo dedicado a los servicios inmobiliarios del grupo.

Sport Zone, tras los pasos de Sprinter

El pasado febrero, el grupo español de distribución deportiva Sprinter, propiedad de JD Sports, también reorganizó su consejo de administración fruto de la joint venture entre la compañía británica y la cadena lusa. El órgano dio entrada a dos nuevos integrantes: Miguel Motas Freitas, consejero delegado de Iberian Sports Retail Group, y Paulo Simões, director general de Sport Zone y consejero de Sonae Sport&Fashion.

Tras la incorporación de ambos ejecutivos, que sustituyeron en el órgano a Fermín y Vicente Bernad, el consejo de la empresa volvió a estar compuesto por ocho miembros: Emilia Soria Espejo, presidenta de la compañía; David Segarra, director general de JD Sports en la Península Ibérica; Peter Alan Cowgill; Brian Michael Small; Neil James Greenhalgh y Davies Wayne.